



SENADO ESTÁ DIVIDIDO FRENTE A RESPALDO A LA CONSULTA POPULAR: EFRAÍN CEPEDA



"NO TENÍA MOTIVOS PARA QUITARSE LA VIDA": FAMILIA DE PATRULLERA EXIGE JUSTICIA



USO RECHAZA COBRO DE \$9,4 BILLONES DE LA DIAN A ECOPETROL POR IVA



REFUERZAN SEGURIDAD ANTE AMENAZA DEL CLAN DEL GOLFO EN BARRANQUILLA: HABRÍAN PLANEADO ATENTAR CONTRA 2 ESTACIONES DE POLICIA



ECONOMIA

USO rechaza cobro de \$9,4 billones de la DIAN a Ecopetrol por IVA

Por **Redacción Emisora Atlántico**
hace 16 horas



Share

Tweet

El presidente de la Unión Sindical Obrera – USO, César Loza, rechazó la decisión de la DIAN de cobrarle a Ecopetrol 9,4 billones de pesos por concepto de IVA.

"La DIAN interpreta un concepto y decide cobrar este impuesto por la gasolina que importó Ecopetrol entre los años 2022 y 2025", expresó Loza.

El presidente de la USO dijo además que la compra de la empresa Monómeros por parte de Ecopetrol sería positiva, siempre y cuando se garantice el fortalecimiento financiero de la entidad estatal y la producción petrolera en el país.

César Loza consideró también que Colombia podría llegar al millón de barriles diarios de petróleo con los 300 contratos vigentes, pero con inversión y alta tecnología.



ULTIMAS NOTICIAS

- ▶ Senado está dividido frente a respaldo a la Consulta Popular: Efraín Cepeda
- ▶ "No tenía motivos para quitarse la vida": familia de patrullera exige justicia
- ▶ USO rechaza cobro de \$9,4 billones de la DIAN a Ecopetrol por IVA
- ▶ Refuerzan seguridad ante amenaza del Clan del Golfo en Barranquilla: habrían planeado atentar contra 2 estaciones de policía
- ▶ Cónclave histórico: expectativa mundial por elección del nuevo Papa
- ▶ Atentado a bala deja herido a ayudante de tienda en Malambo

Anuncios

SIGUENOS

